



FINE COUNTRY

4 Pièces

150 m²

Réf. 112024-163

795 000 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

RÉF : 112024 163 Nichée entre les pittoresques villages perchés de Spéracèdes et Cabris, cette villa provençale pleine de charme offre une escapade paisible avec des vues panoramiques à couper le souffle, s'étendant de la côte méditerranéenne jusqu'au Lac de Saint-Cassien. Située dans un quartier résidentiel prisé, elle incarne l'essence de la vie dans le sud de la France, alliant beauté des paysages et tranquillité absolue. Construite en 1974, la villa, répartie sur deux niveaux, propose une surface habitable de 130 m². L'étage principal (niveau d'entrée) comprend trois chambres spacieuses, ...

REF : 112024 163 Nestled between the hill-top villages of Spéracèdes and Cabris, this charming Provençal villa offers a serene retreat with breathtaking panoramic views stretching from the Mediterranean coast to the Saint-Cassien Lake. Located in a sought-after residential area, it embodies the essence of life in the South of France, combining stunning landscapes with absolute tranquility. Built in 1974, the villa spans two levels and offers 130 m² of living space. The main floor (entry level) features three spacious bedrooms, a large bathroom, and a separate toilet. On the garden level, a ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

